



# 木高通信

～誠実は光なりき～

## 令和7年度 7月号

### 青森県立木造高等学校

### ◎木高祭 (7/18・19)

テーマ:「青春革命」

校内  
最大イベント

テーマ「青春革命」のもと、令和7年度木高祭が開催されました。◆1日目:伊藤鉱業アリーナ・つがる市総合体育館を貸し切ったの一般公開。体育館のフロアをステージとし競技かるた部、演劇部、吹奏楽部の公演。午後はクラスパフォーマンス。全校生徒は観客席から鑑賞し、

みんなの盛り上げで熱気に包まれました。

反省しているのではなく、競技かるたに参加中の工藤祐T

### ベスト8 ◎野球全校応援

～はるか夢球場～

この文化祭期間中、甲子園予選が行われました。7/14に全校応援、7/17には3年次応援。野球部の快進撃で14年ぶりのベスト8を果たしました。準々決勝は光星に敗れ、暑い夏が終わりました。夢をありがとう!



24HR  
稲葉宇慶くん作

◆2日目(一般公開):多くのお客様に来校していただきました。1年次では「産業社会と人間」の授業成果を展示。2年次では「総合的な探究の時間」での中間発表のポスターを展示。教育相談保健部では木高通信でも紹介している「ありがとう川柳」の掲示。茶華道部は「呈茶ぼんぼん」と称して、抹茶と和菓子を提供しました。また書道及び美術部の作品展示やJRC部の企画展示もありました。家庭クラブは、郷土料理をはじめ、郷土に関するあれこれを展示、クッキーも販売しました。

<2年次展示>

- 21HR「かがやカジノ」
- 22HR「第二の故郷」
- 23HR「謎解き迷路」
- 24HR「モミヘガス」

<模擬店>

- 31HR「31アイスクリーム」アイス・ワッフル・ラムネ
  - 32HR「こせキッチン」ませそば・チョコバナナ・ジュース
  - 33HR「コウスケのせつかくグルメ!」焼きそば・トッポギ・アイス
  - 34HR「赤タコ!」たこ焼き・チョコロス・ジュース
- 流通ビジネス:焼売

### ◎職業人講話

～先輩から後輩への夢相伝講座～

木造中学校  
2年生と一緒に

7月8日(火)木造中学校2年生の75名が来校し、本校の1年次生と一緒に各教室で職業人講話に参加しました。これは県が企画している「先輩から後輩への夢相伝講座」事業の一環で本校が実施している行事です。先輩社会人が語る仕事のやりがいや想い、将来に向けての展望を直接聞くことにより、夢や目標を描くきっかけとなることを目的としています。



<参加企業・団体>

- 株式会社sys-cobo DeNA 五所川原エフエム
- 一般財団法人もったいない研究所
- 合同会社トキあつがる社 湯けむり津軽
- つがる総合病院(看護師) 青森県警

### 「2・3年次 総合的な探究の時間」

### ◎ 中間・まとめ報告会

7月1日(火)2年次生はポスターで中間報告、3年次生はスライドで探究活動のまとめ報告を行いました。1年次生は今後の探究活動に活かすため発表会に参加し、情報収集に努めました。全部で61グループ、4班に分かれて、それぞれ青森大学、青森中央短期大学、またつがる市役所及びつがる市教育委員会から助言者として講評をいただきました。内容のみならず発表の仕方までアドバイスを受け、今後の活動に弾みがつきました。



### ～7月に実施した主な行事など～

- 7/3 全国大会・甲子園予選壮行式
- 7/4 漢字検定
- 7/7 修学旅行保護者説明会(1年次)
- 7/9 木高祭準備期間(～16日)
- 7/14 野球全校応援(はるか夢球場)
- 7/22 終業式 小論文講演会(2・3年次)

### 第2回ありがとう川柳

～遠足を終えて～

ありがとう川柳とは…木高通信5月号参照

<代表作品>

- ・カメラ越し 増えた思い出 いつまでも
- ・焦げぬよう 見守る君に ありがとう
- ・協力し 最後の炊事 大成功
- ・熱中症 体調気遣う 扇風機
- ・ピザ食べて 豪華な遠足 センスあり
- ・助け合う 自分の役目 関係なく

### 夏季休業

7/23～8/25

講習や部活、またアルバイトをする生徒もいることでしょう。3年次生は、進路達成に向けて邁進!夏バテせず充実した夏休みを!